
平成３０年９月６日招集

第５回小坂町議会（定例会）

発 言 通 告 書



発言順 議席番号 氏 名 発言の種別 出 席 要 求 者

１ １ 鹿兒島 巖 一 般 質 問 町 長

（発言の要旨） （発言の内容）

１．出産取り扱いの大館 1. 鹿角地域で唯一の出産取り扱い機能を有していたかづ

集約にかかわって の厚生病院の機能が１０月から大館市立総合病院に集約

されることに伴い、町として対策が必要と考えるがどう

か。

鹿角市では妊婦への支援策を予定していると聞くがど

うか。

２．町営バスについて 1. 町営バスは高齢化が進行する中で暮らしに欠かせない

ものとなっている。しかし運賃の負担が重く、利用をた

めらっているとの声も聞く。

町民福祉の観点から１００円均一での運行としてはど

うか。

３．環境保全協力金の活 1. 議員と語る会で空間放射線量の測定と臭気の測定と数

用について 値化についての提案があった。

これまでも提起してきたが、環境保全協力金を具体的

な施策に活用することを提案するがどうか。

４．イベント会場へのバ 1. 十和田湖冬物語や七夕などのイベントに合わせたシャ

ス運行について トルバスの運行は出来ないか。

５．小坂まちづくり株式 1. 小坂まちづくり株式会社はワイナリーの経営も加わり

会社の株式の一般公募 ますます経営基盤の強化が重要となっていると考える。

について 株式の一般公募を行い、経営規模に見合う資本の強化が

必要と考えるがどうか。



発言順 議席番号 氏 名 発言の種別 出 席 要 求 者

２ ３ 本 田 佳 子 一 般 質 問 町長・教育委員会の教育長

（発言の要旨） （発言の内容）

１．町の保育所について 1. 七滝保育所、マリア園の現状を町はどのように考えて

いるか。

2. これからの保育所のあり方をどのように考えているか

3. 休日、祝祭日等の保育というものも必要になってくる

と考えるが、それが可能であるかどうか。

２．子育て支援サービス 1. 妊娠中から乳幼児における子育て支援の情報をアプリ

（妊娠中から乳幼児に でお知らせするサービスを町で行っているか。

ついて） 2. アプリによる子育て支援サービスの情報提供すること

を町ではどう考えているか。



発言順 議席番号 氏 名 発言の種別 出 席 要 求 者

３ １１ 熊 谷 聴 一 般 質 問 町 長

（発言の要旨） （発言の内容）

１．農地の固定資産税に 1. 農地中間管理機構に農地を貸し付けた場合、来年以降

ついて の固定資産税の課税軽減制度について。

2. 遊休農地を放置している地権者や農地を十分管理して

いない地権者に、増額課税される手順について。

２．小坂町消防団の編成 1. 町では高齢化、人口減少に伴い消防団の編成を考えて

について いるか。


